Dr. Gabriel Guillén Ruiz

Asistente de Investigación

Instituto de Neuroetología y

Profesor por Asignatura,

Facultad de Química Farmacéutica Biológica,

Universidad Veracruzana. Xalapa, Veracruz. México.

Licenciado en Química Farmacéutica Biológica y Doctor en Neuroetología por la

Universidad Veracruzana. Es profesor de cátedras a nivel Licenciatura en las áreas de

Diseño Experimental, Bioética, Farmacocinética, y Farmacognosia. Es asistente de

Investigación en el Laboratorio de Neurofarmacología del Instituto de Neuroetología de

la Universidad Veracruzana en la Línea de Investigación de Neurofarmacología de los

Trastornos Afectivos desde el año 2007, de la cual han derivado artículos publicados en

revistas indizadas a nivel internacional, un capítulo de libro y congresos especializados

tanto nacionales como internacionales. Ha participado como jurado evaluador de

concursos de prototipos y en foros de divulgación de la ciencia. Experto en estudios de

investigación básica, con competencias para el diseño y desarrollo de experimentos, el

análisis estadístico de datos experimentales, el manejo de diversos paquetes

computacionales y la divulgación del conocimiento científico generado.

Título de la ponencia: Los ácidos grasos como moduladores del estado de ánimo.